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宮城県いじめ防止対策調査委員会第６回特別部会 議事録 

 

令和元年９月５日（木）１７：００～１９：４０ 

宮城県庁（行政庁舎）９階第一会議室 

 

＜特別部会委員＞ 

長谷川 啓三部会長，奥山 優佳委員，北島 みどり委員，神 春美委員， 

内藤 裕子委員，細川 潔委員 

 

＜県教育委員会＞ 

伊藤 俊高校教育課長 

 

（資料の確認） 

＜１ 開会＞ 

部会長挨拶 

（長谷川部会長） 

今回，特別部会の第６回を迎えたところである。早いもので，最初の頃に話し合ったこと，それから

半ばで出てきたいくつかの問題をクリアして，今回の会議に至ったという感じがしている。もう少し涼

しくなるかと思っていたところだが，まだ暑いようである。それでは，本日，皆様には御審議いただき

たい。よろしくお願いしたい。 

 

（進行交代） 

 

（長谷川部会長） 

今日の審議は，三つほど予定している。前回から今日までに，追加の調査というのをやらせていただ

いた。これに関して意見交換をすることが一つである。それからもう１点，今後の追加調査が要るか要

らないかということについて，意見交換をしたいと考えている。それから，その他の調査，必ずしも今

回のものとは違うことになるかもしれないが，そういうものについて要るのかどうかということについ

て，審議をさせていただく。 

もう 1点あるとすると，報告書までのスケジュール等について，議論ができるようであれば進めてい

きたいと思っている。以上である。 

 

（公開・非公開の確認） 

 

（長谷川部会長） 

はじめに，本会議の公開･非公開の確認をする。情報公開条例により，審議会等は公開で行うことが原

則となっているが，非公開情報が含まれる場合及び公開することにより，公正かつ円滑な審議に支障が

生ずる場合には，当該会議の構成員の３分の２以上の多数の決定により，一部公開又は非公開とするこ

とができる。 

 ２の「審議」以降については，個人情報が含まれることから，非公開が適当と考えているが，委員の
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皆様，いかがか。 

 

（神委員） 

公開，非公開については，前回も話題になっており，御遺族の方からもう少し公開して欲しいという

要望もあがっているという点も踏まえて，公開のところをもう少し広くできないものかと思っていると

ころである。いかがなものか。 

 

（長谷川部会長） 

委員の皆様，いかがか。これについては，これまでも議論をしてきたところである。 

 

（神委員） 

今後のことを考えていくと，公開する時間というのは，段々短くなっていく。実際には，個人名であ

るとか，特定できるような情報に絡んでくることがあるので，確かに公開できる部分というのは，時間

数からいっても，内容からいっても，多分難しくなってくるのだろうと思っているところである。つま

り，冒頭の開始のところだけを公開してるという形なので，実は何が進んでいるかというのは分からな

いという不満も述べられている。そのようなことから，もう少しその辺を考慮する必要もあるのではな

いか。 

 

（長谷川部会長） 

委員の皆様，いかがか。今日はこの状態で進めて，後に議論をしていくことにしてはどうか。 

今ここで公開するということになると，それこそ議論の公開になるので，そのようにしたいと思うが，

細川委員はいかがか。 

 

（細川委員） 

今日はこのまま進めて，またこれからの会議で取り上げるということではいかがか。 

 

（長谷川部会長） 

これまでも取り上げてきたが，もう少し公開できないかという話があったわけである。それでは，そ

のようにさせていただきたい。本来は公開で行うのが望ましいわけだが，御意見もいただいたので，今

日は，この後は非公開ということにして，そのことについても会の中で議論していただくということに

したいと思う。 

では，ここからは，非公開とする。報道，傍聴者の方々は御退席願いたい。御協力をお願いする。な

お，会議が終了してから２０分後に，報道機関に対する記者会見をこの場において行うこととする。会

見には，私も出席するので，他の委員への個別の取材は御遠慮願いたい。また，県教育委員会からも，

担当者が同席する予定である。 

では暫時休憩とする。 

 

（報道・傍聴者退室） 
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（会議の再開）※以降は非公開とする。 

 

＜２ 審議＞ 

（１）追加の調査について 

（２）今後の進め方について 

（３）その他 

 

＜３ その他＞ 

 

＜４ 閉会＞ 

 


